



Schön war es beim Rosenheimer Kathreintanz

Beitrag

Beste Stimmung herrschte beim Rosenheimer Kathreintanz der Trachtenvereine „Alt Rosenheim“ und „Innviertler“. Garant für einen vollen Tanzboden war die in Volkstanzkreisen beliebte Oberlauer Tanzmusi.

Mit schmissigen und flotten Melodien zog sie die zahlreichen Besucher, ob Tänzer oder Zuhörer, in ihren Bann. Gekonnt führten die Tanzmeister Uli Berchtold und Hans Löw durch den Abend. Höhepunkte waren die Münchner Francaise und einige Gemeinschaftsplattler.

Bericht und Fotos: Franz Schmid / Trachtenverein „Innviertler“ Rosenheim











Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Kathreintanz
2. Rosenheim
3. Trachtenverein Innviertler Rosenheim
4. Trachtenverein Stamm Rosenheim
5. Volkstanz